



EL APUNTE

UNIVERSIDAD

Los rectores piden que la futura Ley de convivencia «respete la autonomía»

■ El presidente de la Comisión Sectorial Crue-Secretarías Generales y rector de la Universidad de Zaragoza, José Antonio Mayoral, pidió ayer que la futura Ley de convivencia «respete la autonomía universitaria» y lamentó que se haya perdido una norma «negociada por todos» tras la incorporación de enmiendas. «Ya que hemos perdido una legislación que nos gustaba mucho, pues por lo menos que nos dejen a las universidades desarrollar esta norma en los aspectos que han sido suprimidos», sostuvo.